

進路だより

～一緒に夢を見 一緒に夢を語り 一緒に夢を追う～

〈西高桜咲かせ隊〉 進路指導部

夏休み回顧・・・



長い夏休みが終わり、学校生活が始まりました。さて、みなさんの夏休みはいかがだったでしょうか？

夏休み前に「毎日少しでも机に向かう学習習慣をつけましょう」3年次生のみなさんには「受験の基礎を固めましょう。戦う準備を！」と話しましたが、しっかりできたでしょうか？ 100%満足のいく生活ができたなんて人は、そんなにはいないでしょうが、良かったところは継続しながら、反省すべきところは手直して、この9月、前期の締めくくりをしっかりと、次なるステップへと進んでいきましょう。

夏休みの補習では、みなさんの真剣に取り組む姿が印象的でした。3年次生は受験生らしい顔つきになってきましたね。また、暑い中、部活動に懸命に頑張っている1・2年次生の姿も頼もしく感じました。

さて、9月は、『青桜祭』があります。昨年度は中止になりましたが、今年度は、実施する方向で進んでいます。本校の生徒なら、今できる最善の方法で、最善の出し物を考えることができると信じています。行事を通して得られることは、勉強だけでは得られないかけがえのない宝物となるでしょう。『やるときはやる！』学習とのけじめをしっかりとつけて、精一杯取り組んでください。

月末には、前期の締めくくり『期末考査』が始まります。1年の折り返し点。これまでの学習の成果をしっかり発揮できるように、計画的に準備してください。青桜祭からの切りかえがポイントです。

今月の一言 『成功には偶然があり、失敗には訳がある』

9月の進路に関する行事

- 3年次大学入学共通テスト説明会・推薦に関する説明会
9月8日(木) 第7限 受験案内を配布します。いよいよ始まります。
→ 大学入学共通テスト志願票の記入・提出 (9月末学校一括で出願します)
- 3年次指定校推薦の発表 9月8日～
→ 学校推薦型選抜の推薦依頼の提出開始
- 3年次外部模試
9月9日(金)放課後・10日(土) ベネッセ駿台共通テスト模試
- 3年次保護者進路説明会 (別途案内配布します)
9月27日(火) 14:30～ 体育館の予定
- 前期期末考査 9月27日(火)～30(金)



※ 後期土曜補習 の案内および申込受付します。積極的に参加して学力の伸長を図りましょう。

教育実習生から『後輩へのアドバイス』という題で書いていただきました。参考にしてください。

○私は将来なりたい職業「社会科の先生」から逆算して文系を選びました。常日頃から定期考査に向けた授業の復習や、模試対策と見直しを持続していれば、本格的に受験を意識する時期になっても困ることは少ないと思います。積極的に授業で分からなかったことを質問したり、時間があれば進んで補習を受けるなど、学校を最大限に活用することが最も効果的だと実感しました。自分に適した努力を続けることで、最後には良い結果を得られると信じています。

○伝えたいことは2つあります。1つ目は、高校生活の中で何かやりたいことを見つけて、そこに向かって頑張りましょう。2つ目は、私の経験からのものとなりますが、「学部や学科に固執しない」ということです。1つ目では、やりたいことを見つけてほしいと言いましたが、見つかってもそれに固執しない方がいいということです。例えば、法律について学びたいと思ったら基本的には法学部ですが、経済学部では、法律を経済学的なアプローチから研究することもできます。大学に入ると分かりますが、物事の捉え方は多様です。具体的に知りたい場合、大学の図書館などに足を運んで卒論集を見るとよいでしょう。卒論こそ大学での学びの集大成であり、やりたいことの指標になると思います。

○物事を企画したり作ったりすることが好きだったので、美術大学を選びました。親には猛反対されましたが、反対を押し切って1年浪人をして進学しました。美術大学を目指すかもしれない人に伝えたいのは、「美大に行くのに才能は関係ない」と思うということです。一番必要なのは「日々の鍛錬」です。美大受験は大変だと思われることが多いですが、そう考えると、美大受験も他の分野の大学受験と根っこは変わらないと思います。

